



Universidad Autónoma
del Estado de México

Mensaje del Rector

Toluca, México a 24 de marzo de 2022

Lanzamiento de Convocatorias COMECyT

Buenas tardes tengan todas y todos ustedes.

Saludo con gusto al **Lic. Gerardo Monroy Serrano**, Secretario de Educación del Gobierno del Estado de México.

Asimismo, agradezco la invitación del **Dr. Bernardo Jorge Almaraz Calderón**, Director General del Consejo Mexiquense de Ciencia y Tecnología.

Agradezco la asistencia de la **Dra. Monserrat Ballesteros Balbuena**, Beneficiaria de la Convocatoria Cátedras 2021.

Y del **Dr. Enrique Daniel Archundia Valverde**, igualmente beneficiario de la Convocatoria de Cátedras 2021.

Es un honor haber sido invitado a la publicación de estas convocatorias con las que el Gobierno del Estado de México expresa su voluntad de fortalecer la calidad del capital humano y de la ciencia que se produce en el territorio mexiquense.

Hoy en día las empresas no sólo compiten con sus vecinos, sino con todas las compañías que fabrican lo mismo en cualquier parte del mundo, muchas veces a precios más bajos.

Países como China, India y Singapur aprendieron hace algunas décadas que la innovación científico-tecnológica era la clave para abrirse camino en la realidad de la competencia mundial.





Universidad Autónoma
del Estado de México

Mensaje del Rector

Pero también aprendieron que la colaboración entre universidades y los sectores público y privado era fundamental para contar con los técnicos y científicos necesarios para revolucionar sus medios de producción y distribución.

De modo que empezaron a dar educación a sus niños desde más pronto y durante más tiempo y a hacer más hincapié en las matemáticas y las ciencias.

Hoy en día, China es tal vez la mayor potencia mundial en materia de innovación tecnológica en el planeta. Y sus productos se buscan y consumen en todo el orbe.

La actual generación de mexicanos jóvenes está obligada a aprovechar todas las oportunidades de formarse y elevar la calidad de sus habilidades para poder insertarse en la sociedad del conocimiento.

Afortunadamente, el gobierno del Estado de México tiene muy claro que hoy necesitamos innovar, educar y construir más que otros países.

Debemos hacer que nuestro estado sea el mejor lugar de la república para elevar la productividad del país.

El gobierno del Estado de México, nuestra universidad y todas las instituciones de educación superior de nuestra entidad debemos asumir la responsabilidad de elevar el número de doctores en ciencia y tecnología, así como el número de patentes que se registran en nuestro país.

Las convocatorias que hoy publica el consejo mexiquense en ciencia y tecnología apuntan precisamente hacia esos objetivos:





Universidad Autónoma
del Estado de México

Mensaje del Rector

El programa de desarrollo social becas de posgrado COMECyT-EDOMÉX abre la posibilidad de que más jóvenes mexiquenses cuenten con los recursos necesarios para inscribirse en programas de posgrado que se imparten en el Estado de México.

Asimismo, el programa de apoyos a estudiantes mexiquenses en el extranjero otorga recursos a los estudiantes mexiquenses que se encuentren realizando estudios superiores fuera del país.

Además, el programa investigadores e investigadoras COMECyT EDOMÉX otorga financiamiento para que profesionistas mexicanos con posgrado que residan en el Estado de México puedan realizar una cátedra, estancia de investigación o participar en proyectos académicos de las áreas estratégicas.

La cuarta convocatoria está dirigida a docentes, investigadoras e investigadores que laboren en instituciones de educación superior que deseen publicar un artículo científico en una revista científica con reconocimiento internacional.

Quisiera concluir con la siguiente frase del químico, físico, matemático y bacteriólogo francés, **Luis Pasteur**, quien dijo lo siguiente: **“Las ciencias aplicadas no existen, sólo las aplicaciones de la ciencia”**.

Somos UAEMéx.

Patria, Ciencia y Trabajo.

